

Swissport und Flughafen Graz mit gemeinsamer Fracht-Firma

Ab 2016 soll es am Flughafen Graz eine neue Luftfracht-Firma geben. Dahinter steckt ein Joint-Venture des Grazer Flughafens mit Swissport International.

20. Juni 2016,
16:16 Uhr



© kk

Ab 2016 soll es am Flughafen Graz eine neue Luftfracht-Firma geben. Dahinter steckt ein Joint-Venture des Grazer Flughafens mit Swissport International.

Swissport International und der Flughafen Graz wollen ein Joint-Venture-Unternehmen für Cargo-Dienstleistungen gründen. Damit

will die Swissport ihre Geschäfte mit Bodenabfertigungs- und Luftfrachtdienstleistungen in Österreich ausbauen. Anfang 2016 soll der Betrieb aufgenommen werden, teilte die Swissport am Dienstag mit.

Die künftige Swissport Cargo Services Graz soll eine ganze Palette an Cargo-Dienstleistungen anbieten: Das neu gegründete Joint Venture soll für Fluglinien und Güterspeditionen geschätzte 10.000 Tonnen Luftfracht jährlich abfertigen. Philipp Joeinig von Swissport International meinte, dass das Angebot im Bereich Cargo-Services in Österreich nicht nur von Wien nach Graz, sondern in Zukunft auch darüber hinaus auszuweiten sei. Ein Vorteil des neuen Gemeinschaftsunternehmens sei der Standort auf dem Flughafengelände, der direkten Zugang und somit das Abfertigen von Luftfracht ermögliche.

Swissport International ist Teil der französischen Beteiligungsgesellschaft "PAI partners" und erbringt laut eigenen Angaben im Bereich Bodenabfertigung Dienstleistungen für mehr als 224 Millionen Passagiere und wickelt rund 4,1 Millionen. Tonnen Fracht pro Jahr ab. Mit rund 60.000 Mitarbeitern ist Swissport an mehr als 270 Standorten in 48 Ländern auf fünf Kontinenten tätig und erzielt einen konsolidierten Umsatz von drei Milliarden Schweizer Franken (2,86 Milliarden Euro). Der Flughafen Graz ist mit rund 900.000 Passagieren pro Jahr der viertgrößte Regionalflughafen Österreichs.